

16 「わたしが今まで不思議だった事」 (小学生作文)

5 (ナレーター) 皆さん、いかがお過ごしですか。福岡市がお送りする「こころのオルゴール」の時間です。今日は私、こはまもとこが小学生の作文を朗読します。

10 「なぜ女の子だから礼儀正しくしないとイケないの。」
これが私が一番初めに思った感想である。学習の時間に、
「男女の区別」について学習していた時に、友達が、おばあちゃんに「女の子だから礼儀正しくしなさい。」と言われたと発表したのを聞いた。礼儀正しくすべきなのは男の子も女の子も同じなのではないかと、不思議な気持ちになった。

15 私は三人兄弟で、兄と弟が一人ずついる。家では、見たいアニメが兄と違った時に、母から、
「女の子なんだから我慢しなさい。」
と言われた。なぜ女の子だから我慢しないとイケないのだろう。おかしいと思う。兄に、新幹線のおもちゃや電車を貸してほしいと伝えたら、
20 「女の子だから遊んじやだめ。」

と言われる。なぜ、私は新幹線や電車が好きなのに、遊んだらだめなのか。今まで不思議に思ってきた事が男女の区別ではないかと、学校の授業で気付いた。

男女の区別についてクラスの友達と話し合っていると、男の子は男の子で大変なことが分かった。

「男の子だから泣いたらだめ。」

「男の子でしょ。たくさん食べなさい。」

30 「男の子だから体を鍛えるぞ。」

など、周りの人に言われた事があるのだそう。女の子だけでなく、男の子も不思議な区別をされている事を初めて知った。男の子だって悲しい時は泣いていいのに。たくさん食べた方がいのは女の子も同じなのに。先生の話聞いて、前はランドセルの色が男の子は黒、女の子は赤というイメージが強かった事も聞いた。黒がかっこいいから、黒いランドセルを使いたい女の子もいたかもしれない。

35

40 男の子と女の子の「どうして区別するの？」の学習を通して、今まで「なんで？」と思ってきた事を考えることができた。人権とは、人が生まれた時から持っている幸せに生きる

権利だ。だから、これからは男の子や女の子を区別せず、みんなが自由に選んだり暮らしたりするようになってほしい。私も、男の子、女の子で友達を区別せず、誰とも仲良く過ごしていく。

45